



Jugendliche aus Moëlan sur Mer waren zu Gast in Lindenfels:

Empfang im Rathaus und Pizza aus dem Steinofen

Lindenfels, 12. April 2016: 16 Jugendliche aus der Lindenfels Partnerstadt Moëlan sur Mer (Bretagne) waren jetzt zehn Tage zu Gast im Burgstädtchen. Untergebracht bei Gasteltern, hatte der Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels e. V. für die Jugendlichen wieder ein interessantes Programm auf die Beine gestellt. Nach dem offiziellen Empfang durch den ersten Stadtrat Otto Schneider im Rathaus, standen unter anderem eine Wanderung rund um Lindenfels, der Besuch des Heimatmuseums sowie ein Bastelnachmittag im Bürgerhaus auf dem Programm der bretonischen Gäste. Weitere Höhepunkte der Jugendwoche waren die Fahrt ins Rhein-Neckar-Zentrum mit Kinobesuch (Kung Fu Panda) und der schweißtreibende Sportnachmittag mit Nicolas Gouyec in der Sporthalle der Carl-Orff-Schule. Klar, dass danach auch die anschließende Pizza aus dem Pizzeria des Albert-Schweitzer-Hauses ganz besonders gut schmeckte. „Wir sind froh, dass alles so gut geklappt hat. Die Kinder waren alle top untergebracht, sämtliche Programmpunkte sind gut gelaufen und sogar das Wetter hat gepasst“, zog Pascale Rippl, die Vorsitzende des Freundeskreises, ein positives Fazit.

Kontakt für Journalistenfragen:

Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels e. V.

Pascale Rippl (1. Vorsitzende), Tel.: 06255 / 32 35

Stefan Heß (Beisitzer Vorstand) Tel.: 0171 / 22 41 599